

Danramil 0824/04 Sukowono Bersama Anggota Ikuti Gebrakkk Dengan Kegiatan Karya Bakti TNI Bersihkan Kiri Kanan Jalan Desa

Siswandi - [SUKOWONO.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukowono.jendelaIndonesia.com)

Mar 8, 2024 - 18:59



JEMBER – Gerakan Bersama Rakyat, Kecamatan, Kapolsek, Koramil (Gebrakkk)

meru[akan kegiatan bakti masyarakat yang dilaksanakan setiap bulan secara terpadu oleh Muspika Sukowono beserta seluruh jajarannya. Seperti yang dilakukan pada Jum'at 08/03/2024. Yang melaksanakan karya bakti TNI dengan sasaran pembersihan kiri kanan jalan, sekaligus menerima Tim dari Kodim yang sedang meninjau lokasi rencana TMMD di Desa Sumberwaru Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember.



Kegiatan dihadiri oleh Camat Sukowono Jono Wasinudin bersama anggota kecamatan, Kapolsek beserta anggotanya, Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni beserta anggotanya dan seluruh instansi yang ada di wilayah Kecamatan Sukowono.

Kegiatan dengan sasaran pembersihan kiri kanan jalan desa sepanjang 1000 meter, dengan kegiatan gotong royong bersama masyarakat setempat.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni menyatakan, bahwa kita melaksanakan Gebrak ini dalam rangka memelihara dan memotivasi budaya gotong royong masyarakat, dalam memelihara kebersihan lingkungan, dalam peningkatan kualitas kesehatan.

Kita mengedukasi masyarakat agar kegotong royongan dan kesadaran untuk memelihara kebersihan lingkungan selalu dilaksanakan, sehingga kesehatan lingkungan akan meningkatkan kesehatan masyarakat. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyatakan, saya sangat mendukung kegiatan kemasyarakatan secara terpadu seperti itu, yang merupakan simbol kekompakan aparat di wilayah.

Dengan mengedukasi masyarakat secara bersama-sama seperti ini tentunya menjadi cermin dari masyarakat. Tentang pentingnya persatuan dan kesatuan, kegotong royongan dalam mwmwlihara kebersihan lingkungan yang menjadi tanggungjawab bersama, Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)